
 

 

"dem Wort Gottes einen herzlichen Empfang 
bereiten" 
 

Zeugnis geben 

Das Wort Gottes trägt 
man nicht in einem Köfferchen 
bis zum Ende der Welt: 
Man trägt es in sich, 
man nimmt es in sich  
mit auf den Weg. 
 
Man stellt es nicht in eine 		 			 	 
innere Ecke, in einen Winkel		 			 	 
des Gedächtnisses, um es  
aufzuräumen wie in das Fach  
eines Schrankes. 
 
Man lässt es bis auf den  
Grund seiner selbst sinken, 
bis zu dem Dreh und  
Angelpunkt, in dem sich 
unser ganzes selbst dreht. 



Christ, Christin sein kann man  
nur, wenn man dem Wort  
Gottes, dem Evangelium, in  
sich selbst einen offenen, 
weiten, herzlichen Empfang 
bereitet hat. 
 
Der lebendige Drang dieses  
Wortes geht dahin, Fleisch 
zu werden. Fleisch zu werden 
in uns. Und wenn wir so  
von ihm bewohnt sind, dann 
sind wir dafür geeignet, 
Christ, Christin zu werden. 
 
Die Menschwerdung des  
Wortes Gottes in uns, diese 
Einwilligung, uns von 
ihm modeln zu lassen, das 
heißt Christ sein. 
 
Madeleine Delbrel 
 
Ich wünsche Ihnen in dieser Woche, dass sie ihre Herzenstür offen halten, damit Gottes 
Wort eintreten und sie es von Herzen willkommen heißen können. Verbunden mit einem 
klaren Ja: An mir geschehe nach deinem Wort. 

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Heinz Lenhart 
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Eine gesegnete Woche wünschen Ihnen Ihre Spurenleger 

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Angela Gessner, Ulrike Hofmann,  Dr. Christoph, 
Klock, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter, Heiko Ruff-Kapraun und Dr. 
Hans Jürgen Steubing 
 

 

 

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt 
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt 


